



ENCUENTRO



Manso, Battaner, Ruipérez y Alonso, en el Dioscórides.

Biología reconoce la labor de los equipos rectorales y su contribución al Dioscórides

L.G.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el decano de la Facultad de Biología, Manuel Manso, descubrieron ayer una placa en el edificio Dioscórides que recuerda la implicación de los diferentes equipos rectorales para la construcción y puesta en marcha de este edificio que, según explicó Manso, "es vital para Biología". En el acto también estuvieron

los exrectores Enrique Battaner y José Ramón Alonso, así como varios decanos.

Por su parte, Ruipérez aseguró que el Dioscórides es un ejemplo de cómo la estabilidad institucional garantiza el desarrollo de proyectos que trascienden a los equipos rectorales y se mostró confiado en que esta colaboración también se produzca en el edificio de la calle Espejo, que se pondrá en marcha a mediados de 2013.